

La modernisation du réseau d'eau potable de Cotonou financée par l'Europe

Dossier de la rédaction de H2o
December 2016

Le réseau d'eau potable de Cotonou va être modernisé grâce à un financement de la Banque européenne d'investissement (BEI). Le président béninois Patrice Talon a signé à Bruxelles la convention de financement qui s'élève à 30 millions d'euros. Le président espère que d'autres projets seront financés par la banque de l'Union européenne. Le projet permettra un accès à l'eau potable pour 600 000 personnes à Cotonou. Ce financement de la Banque européenne d'investissement est une aubaine pour le président béninois, Patrice Talon, qui a déclaré : "Vous vous imaginez bien que le mot intéressant est faible. Ce financement qui vient d'être signé répond à un besoin essentiel qui malheureusement constitue encore un grand niveau d'insatisfaction pour la population. L'eau potable manque beaucoup dans le pays." Le président a déclaré à propos d'autres demandes de financement pour le développement du pays : "Que ce soit dans le secteur agricole, dans celui de la transformation ou dans le secteur industriel, les infrastructures... le tourisme, qui est pour nous le prochain axe de financement du développement."

Chaque année, la BEI finance à hauteur de 2 milliards d'euros des projets en Afrique. "La BEI, l'année dernière, s'est engagée à l'horizon de 2020 à consacrer au moins 35 % de ses activités à l'extérieur de l'Union européenne à tout ce qui touche au changement climatique", explique Ambroise Fayolle, vice-président de la BEI, en précisant que deuxième secteur privilégié est développement des PME et de l'emploi.

Radio France Internationale - AllAfrica